

Lecture suivie – Voilà comment je suis devenu un héros – chapitre 3

CHAPITRE 3

Dès le lendemain, Philibert était assis à côté de moi.

Chaque fois que la maîtresse tournait le dos, il me faisait une grimace. En fait, il était furieux d'être assis au premier rang!

Pour couronner le tout, la maîtresse lui a dit:

– Si tu as besoin d'un renseignement, demande à Romain.

Elle m'a décoché un sourire complice avant d'ajouter:

– Romain connaît l'école comme sa poche, n'est-ce pas?

Si bien que, à la récré, Philibert m'a coincé contre un mur et il m'a menacé:

– Montre-moi tes poches, sinon je dis à la maîtresse que tu refuses de m'aider!

J'ai retourné mes poches. Philibert m'a pris ce qu'il y avait dedans: un bonbon et une pièce de deux euros.

À la fin de la semaine, mon persécuteur était devenu un vrai caïd. Les garçons étaient collés à ses baskets comme des mouches et c'était toujours lui qui choisissait son équipe de foot en premier. Bien sûr, je ne faisais pas partie de la bande. Quant aux filles, elles se chuchotaient des choses en regardant Philibert. Elles devaient le trouver beau,

Lecture suivie – Voilà comment je suis devenu un héros – chapitre 3

fort, intelligent, et gnagnagni et gnagnagna. Le pire, c'est que Philibert tournait autour de Magalie. Je pouvais encore supporter qu'il me pique mes bonbons, mais pas la fille dont j'étais amoureux !

Le vendredi soir, en sortant de l'école, j'étais tellement malheureux que les larmes coulaient toutes seules sur mes joues. En passant devant le supermarché, j'ai entendu la voix rauque de Gégé qui m'appelait :

– Ça a pas l'air de s'arranger, bonhomme. Allez, viens t'asseoir et m'expliquer pourquoi tu pleures !

En reniflant, je me suis approché du banc où il avait installé son campement : ses sacs en plastique, ses boîtes

de conserve rouillées, et tout son bric-à-brac. Il ne sentait pas la rose, mais je m'en fichais. Je me suis assis à côté de lui et je lui ai tout déballé : mon histoire d'amour, les persécutions de Philibert et les idées stupides de la maîtresse.

– Et en plus, mes parents n'ont plus d'argent ! Tu vas pas me croire mais c'est le père de Philibert qui refuse de leur en prêter ! Il travaille à la banque de mes parents et il s'occupe de leur compte. On est cernés par l'ennemi !

Gégé hochait la tête d'un air grave. J'avais l'impression qu'il réfléchissait et qu'il voulait vraiment m'aider. Les problèmes d'argent, il connaissait ça lui aussi ! D'un seul coup, il s'est écrié :

Lecture suivie – Voilà comment je suis devenu un héros – chapitre 3

– Je peux pas t'aider pour ta Magalie... Pour ça, il faut être patient... Mais si je deviens riche un jour, je t'en filerai du fric et à tes vieux aussi! Plein de sous! Un gros sac de billets! Tu verras!

Je l'ai regardé avec des yeux incroyables.

– Ben quoi! a souri Gégé, y'a pas que dans les contes de fées que les mendiants se transforment en princes! T'y crois pas, petit? Tu verras, on sera des princes un jour!

On a rigolé tous les deux. Quand je suis rentré chez moi, je sentais un peu le poisson pas frais mais j'avais le cœur plus léger.

Lecture suivie – Voilà comment je suis devenu un héros – chapitre 3

Questions – chapitre 3

1. Pourquoi Philibert est assis à côté de Romain en classe ?

.....

2. Qu'à volé Philibert à Romain pendant la récréation ?

.....

3. A ton avis, que disent les filles de la classe lorsqu'elles chuchotent ?

.....

4. Pourquoi Romain se sent malheureux en rentrant de l'école ?

.....

5. Pourquoi Romain rentre chez lui avec le cœur plus léger ?

.....

Vocabulaire

6. Qu'est-ce qu'un persécuteur ?

.....

7. Qu'est-ce qu'un bric-à-brac ?

.....

8. Que signifie « regarder quelqu'un avec des yeux incrédules » ?

.....